

世直し一揆勢、五日市村へ 「まいまい坂の衝突」(あきる野)

6月15日夕方、五日市というのは勘弁の多い山村で、青梅村あたりに頭取(リーダー)がいた。それは一揆勢の使が来るから、誰か一緒に来たときは、近隣の村々を力合わせて防衛しようとした。青梅村の村長は、近隣の村々を力合わせて防衛しようとした。青梅村の村長は、近隣の村々を力合わせて防衛しようとした。



古道まいまい坂

「村を焼き払う」と、青梅村の村長は、近隣の村々を力合わせて防衛しようとした。青梅村の村長は、近隣の村々を力合わせて防衛しようとした。青梅村の村長は、近隣の村々を力合わせて防衛しようとした。

薩郎浪士を止め！ 「壺伊勢事件」(八王子)

農兵の活躍②

江戸の薩摩藩邸には、各地の脱藩浪士が集まり、浪士隊として幕府の挑発行動を続けていた。彼らは関東各地で同時暴兵を企て、慶応3(1867)年11月、下野国流出山で一隊が暴兵し、翌月に幕府方の関東取締出役率討伐軍に壊滅させられた。討伐軍に壊滅させられた討伐軍に壊滅させられた討伐軍に壊滅させられた。

屋敷跡を、上田修理率いるもう一隊8人、浪士隊として幕府の挑発行動を続けていた。彼らは関東各地で同時暴兵を企て、慶応3(1867)年11月、下野国流出山で一隊が暴兵し、翌月に幕府方の関東取締出役率討伐軍に壊滅させられた。

NGOゼーブ・ザ・ナルドレン職員が講演 スプリングユネスコクラブで



スプリングユネスコクラブで講演するゼーブ・ザ・ナルドレン職員

「何のために生きるか問われる時代」

「何のために生きるか問われる時代」... 参加した生徒からは、頭張る姿は感動的だったと振り返る。その中には、不衛生な水で飲んだ水も、不衛生な水で飲んだ水も、不衛生な水で飲んだ水も。

R・カーターのベースに酔う 坊主バーもオープン

青梅・宗建寺で真夏のジャズライブ



青梅市千ヶ瀬の古刹、R・カーターのベースに酔う坊主バーもオープン

青梅市千ヶ瀬の古刹、R・カーターのベースに酔う坊主バーもオープン... 宗建寺(桐橋正道住)が、青梅市千ヶ瀬の古刹、R・カーターのベースに酔う坊主バーもオープン。

豊かな自然の中で躍動の毎日を送ろう
広告営業募集!!
弊紙は西多摩の地域社会と共に歩んでもうすぐ70年。
1万5千世帯で購読される地域紙です。
応募資格: 40歳位迄。要普免。広告営業・取材等に意欲のある方。未経験者可。パートは午前9時～午後4時。週3日以上勤務できる方。
待遇: 正社員。社保完備。通勤手当。※トライアル制度併用あり。試用期間あり。パート: 960円～(経験者優遇)。
応募手続: 履歴書(写貼)・職務経歴書を下記に郵送してください。書類審査後、面接日をお知らせします。(応募書類は返却します)
創刊69周年 株式会社西多摩新聞社 担当: 柴崎 042-552-3737
〒197-0022 福生市本町33番地 info@nishitama-shinbun.co.jp

民間の連携で新たな高齢者事業展開を
青梅 真心会が音頭
靖成社社長は「超高齢社会にむけて、民間事業者の連携が重要」と、民間事業者の連携が重要であると述べた。また、民間事業者の連携が重要であると述べた。また、民間事業者の連携が重要であると述べた。